



Ante bajas temperaturas, PC brinda apoyo a personas en situación de calle

▶ **EXHORTAN A LA POBLACIÓN NECESITADA A QUE ACUDA A LOS ALBERGUES DONDE LES OFRECEN COBERTORES, ALIMENTACIÓN Y UN LUGAR PARA PERNOCTAR.**



Derivado del considerable descenso en la temperatura que han generado los frentes fríos en Chiapas, la Secretaría estatal de Protección Civil implementa un operativo para brindar apoyo y cobijo a personas en situación de calle.

Personal de la dependencia realiza

recorridos en los municipios vulnerables a las bajas temperaturas para llegar a todas aquellas personas que no cuentan con un hogar e invitarlos a los albergues, donde les ofrecen cobertores, alimentación y un lugar para pernoctar, protegiendo de esta manera su integridad física.

Cabe destacar que el pasado fin de semana, los efectos del frente frío no. 33 se resintieron fuertemente en la entidad, con una temperatura que alcanzó valores menores a los 5 grados, por lo que exhortaron a la población a sumarse a este operativo, aunado a que se prevé que un nuevo frente frío pueda afectar.

Con estas acciones se busca reducir riesgos en la población vulnerable, debido a que con las bajas temperaturas pueden contraer algunas enfermedades respiratorias o, en un caso mayor, sufrir de hipotermia.

De esta forma se da seguimiento y prioridad a la política pública de la prevención, que rige al Gobierno del Estado, garantizando la integridad física de las y los chiapanecos.

▶ **Con estas acciones se reducen riesgos de contraer enfermedades respiratorias o, en un caso mayor, sufrir de hipotermia.**